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校友联络

2016 年 12 月 2 日，清华大学法学院

基层治理研讨会在明理楼举行，来自全国

各地基层单位的近 30 名法学院校友参加

研讨会。校党委副书记史宗恺，法学院院

长申卫星，法学院党委书记黎宏，以及校

内相关单位同志出席会议。

研讨会围绕“落实精准扶贫”“改善

基层管理”“分享选调经历”三个议题进

行了分论坛的讨论。校友与嘉宾们畅所欲

言、各抒己见，就诸多共同关心的问题进

行了深入的探讨与交流。

围绕“落实精准扶贫—优化配置与科

学治理”这一主题，石家庄市中级人民法

院宣传处处长王伟，广西自治区扶贫办苏

鹏霁、科技厅政监处李玉刚、岑溪市归义

镇贫困村谢村第一书记马天宝四位校友相

继进行了专业的阐述。

针对“改善基层管理—思索政府的创

新模式”，中国银行连云港分行副行长周

倍良、甘肃省庆阳市镇原县方山乡担任党

委书记的张伟、广西自治区河池市法制办

主任瓦其石格三位校友，分别从不同的维

法学院校友参加“2016 清华大学
法学院基层治理研讨会”

2016 年 12 月 17 日，“2016 清 华 环

境华东校友论坛暨生态文明与绿色发展湖

州峰会”在湖州召开。来自浙江、上海、

江苏、山东、安徽等华东地区的 200 多名

校友参加了本次论坛。

清华大学副秘书长张华堂、浙江清华

校友会副会长俞富裕、清华环境华东校友

代表周琪教授先后对论坛的召开表示了祝

贺。环境学院党委书记刘毅老师向与会

校友介绍了 2016 年学院发展的总体情况

和取得的成绩，院党委副书记席劲瑛老师

代表学院向论坛承办单位表示感谢。在论

坛学术报告环节，学院陈吕军教授和石磊

副教授分别以生态文明建设和相关实例为

主题，做了主旨发言。作为学院校友代表

的台州市环保局局长陈昌笋和绍兴市环保

局副局长张荣社，分别围绕地方环保治理

工作谈了对生态文明建设的理解和经验体

会。在会议讨论环节，与会代表分水、气

和土壤三个分会场继续开展了专题讨论。

本次会议的召开，加强了华东及周边

地区校友之间、校友与学院之间的联系，

为广大校友发展提供了一个交流与合作的

平台。                                     （环境学院）

2016 清华环境华东校友论坛
在湖州市成功举办

院系工作

法学院校友参观苏世民书院

度剖析了基层治理的现状和难题。

围绕“畅议选调经历——共享人生的

难忘点滴”这一主题，多位校友讲述了参

加基层选调后真实的心路历程。

嘉宾们也发表了精彩生动的讲话，肯

定了基层校友工作的重要意义，对基层校

友们的工作予以了高度的评价，勉励校友

们坚持信念、不忘初心。（法学院校友会）


